



東小だより

学校だより 3月号
令和7年2月28日
昭島市立東小学校
校長 鈴木 正樹

一年の締めくくりと新たな一歩

校長 鈴木 正樹

春の訪れを感じる季節となり、令和6年度も残すところあと僅かとなりました。この一年間、保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動に温かい御理解と御支援を賜りましたこと、心より感謝申し上げます。お陰様で、子供たちは多くの経験を積み重ね、一步一步着実に成長することができました。

今年度を振り返って見ると開校70周年を記念した様々な学校行事や学習活動が行われました。開校70周年記念「運動会」「音楽会」「東小まつり」など子供たちは共通の目標に力を合わせて取り組んでやり遂げることで大きな達成感を味わいました。それぞれが自分の力を発揮し、友達と共に努力する喜びを感じたことと思います。こうした経験の一つ一つが、子供たちの成長の糧となっていることを実感しています。

6年生にとっては、小学校生活の締めくくりの時を迎えています。これまでの学校生活で培ってきた「努力することの大切さ」「友達と協力する喜び」「感謝の気持ち」などを忘れずに、新たなステージへと自信をもって歩いていってほしいと願っています。卒業式は、その旅立ちを祝う大切な節目となります。保護者の皆様と共に、子供たちの門出を心から祝福したいと思います。

在校生にとっても、進級を控えたこの時期は、新たな目標をもつ大切な日々です。「自分が次の学年でどんなことに取り組みたいのか」「どんな成長を遂げたいのか」を考えて、一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。特に5年生は、次年度は最高学年として学校全体を引っ張る立場になります。これまでの小学校生活で学んだことを生かし、リーダーとしての心構えをもってほしいと願っています。

保護者の皆様、地域の皆様には、今年度も多くの御協力をいただきました。多大なるお力添えをいただき、誠にありがとうございました。皆様の温かい御支援が、子供たちの健やかな成長につながっています。心より感謝申し上げます。

令和7年度も、子供たちが安心して楽しく学び、それぞれの可能性を広げていけるよう、教職員一同、力を尽くしてまいります。今後とも、本校の教育活動に御理解と御協力を賜りますようお願い申し上げます。